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- Chrétiens confrontés à des lois illégitimes, des actes de profanation, des décisions injustes et même des agressions criminelles - 
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Mgr Gollnisch doute que l’assassin d’Annecy soit un
chrétien

« Mgr Pascal Gollnisch, directeur de l’Oeuvre d’Orient, répond au Pèlerin :

 On assiste à une montée de la violence en France et on s’interroge : jusqu’où cela peut-il aller ? S’attaquer à des
enfants, à des bébés, c’est peut-être l’acte le plus anti-chrétien qui soit (…)

 S’il n’est pas dément, le fait qu’il se revendique de Jésus-Christ pour poignarder des enfants est totalement
inacceptable et ne peut en rien être considéré comme une attitude liée de près ou de loin au message chrétien.

 À cette heure, j’aimerais en savoir davantage. Comment comprendre ces gestes ? Que lui est-il arrivé ? Est-ce un
acte de démence ? Est-ce un homme qui renie son christianisme ? Il se revendique chrétien, mais l’est-il réellement 
? De quelle communauté est-il issu ? Les chrétiens de Syrie sont des faiseurs de paix et d’ouverture. Et
particulièrement ceux qui sont en France. Ils aiment notre pays, sont des travailleurs actifs et ne posent jamais aucun
problème de voisinage. Ce sont des personnes extrêmement attachantes. Les chrétiens de Syrie ne peuvent pas
être associés à ce geste horrible qui les choque tout autant que nous (…)

 Évidemment ! Je suis agacé lorsque l’on dit que c’est un acte de démence et que ce n’est pas un acte terroriste. Un
acte terroriste est un acte qui terrorise. À partir du moment où un homme vient dans un square dans lequel des
enfants jouent pour donner des coups de couteau à l’aveugle, c’est évidemment un acte terroriste ! (…)

 À ce stade, nous savons que cet homme est SDF et qu’il n’a aucun lien avec la communauté catholique syrienne
d’Annecy. Nous ne connaissons encore que très peu son histoire et ses motivations. Nous attendons avec
impatience les résultats de l’enquête. Quoi qu’il en soit, son acte demeure évidemment terroriste. »

Source : Le Pèlerin, le salon beige
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